



LA CIRGL SALUE LA TENUE DU SOMMET CONJOINT CAE-SADC

Bujumbura, le 5 février 2024 – La Conférence Internationale sur la Région des Grands Lacs (CIRGL) salue la décision de la Communauté d'Afrique de l'Est (CAE) et de la Communauté de Développement de l'Afrique Australe (SADC) d'organiser un sommet conjoint les 7 et 8 février 2025 en République-Unie de Tanzanie pour discuter de la situation sécuritaire dans l'Est de la République Démocratique du Congo (RDC). Il s'agit d'une occasion cruciale de s'attaquer à la crise sécuritaire et humanitaire qui touche des millions de civils dans la région.

La CIRGL prend également note de la déclaration unilatérale de cessez-le-feu par l'Alliance Fleuve Congo (AFC)/Mouvement du 23 Mars (M23) qui a débuté le 04 février 2025. La CIRGL attend avec impatience le respect du cessez-le-feu afin de permettre une résolution diplomatique et politique du conflit en cours par la reprise du Processus de Luanda et du Processus de Paix de Nairobi, ainsi que d'autres interventions politiques qui pourraient être convenues par les distingués Chefs d'Etat de la CAE et de la SADC. La CIRGL appelle toutes les parties prenantes à s'abstenir de toute action qui pourrait compromettre les perspectives de paix et accorder un accès humanitaire aux populations affectées dans les provinces du Nord-Kivu et du Sud-Kivu, tout en protégeant les vies et les biens des civils.

Fin